

26-05-2016

Comunicado

2016-4

¿PLAN O EXTERMINIO?

En el día de hoy SEMAF estaba convocado al Comité General de Empresa, con un único punto en el Orden del Día:

Información sobre la situación de RENFE-Mercancías S.A.

La reunión se ha iniciado con la intervención de nuestra Organización, en la que hemos expuesto nuestra opinión al respecto, siendo la misma la siguiente:

- En escrito remitido por el Presidente del Comité General de Empresa, a instancia del propio Comité, se le solicita una reunión a la Dirección General del Grupo Renfe con el fin de tratar, definitivamente, una solución al Plan de Viabilidad de la Sociedad Mercancías S.A. Hemos manifestado nuestra extrañeza al conocer el Orden del Día, pues el mismo no se ajusta a la propia petición, entendiéndose que no debe existir ningún Plan, o bien, no tienen interés en detallarnos el futuro de la citada Sociedad.
- Por otra parte, cual no ha sido nuestra sorpresa al constatar que el Director General de Renfe Mercancías S.A. no se encuentra en la reunión, ni se le espera. Una vez más, muestran su inoperancia, negligencia y desinterés. Así como una falta de respeto a los miembros de las Organizaciones Sindicales que componen el Comité General de Empresa, y por ende, a todos los trabajadores del Grupo Renfe.
- Se le ha solicitado al Gerente de Área de Organización y RR.HH. de Renfe Mercancías la readmisión, ipso-facto, del compañero de la residencia de Tarragona despedido, y cabeza de turco, el pasado día 23 por causas injustificadas y adulteradas, mostrando nuestro rechazo total a acciones encaminadas a fomentar el miedo, coacción y sumisión en el colectivo de conducción.

La respuesta del Sr. Gerente de Área ha sido una negativa tajante.

Por todo lo anteriormente reseñado, SEMAF ha abandonado la reunión del Comité General de Empresa mientras que el resto de Organizaciones Sindicales han permanecido impasibles y en la misma.

ALGÚN DÍA DIRÉ, NO FUE FÁCIL PERO LO LOGRE